

龍田校区青少協だより

発行
龍田校区
青少年健全育成協議会

笑顔が行き交うまちづくりをめざして

子どもたちの
希望あふれる未来へ

地域の皆様には、日頃から当協議会の活動にご協力いただき感謝申し上げます。しかしながらこの3年間、新型コロナウイルス感染症対策で様々な活動が中止、延期で子ども達を中心とした活動が制限されてきました。やっと長いトンネルを抜け活動再開できる環境になってきました。子ども達と関わりが大きいプレイパーク活動だけでなく夏祭りやど地域行事や様々な顔見知りになり笑顔と挨拶が交わり自然と心にならばとせま



龍田校区青少年健全育成協議会
会長 新道 欣也

活動を続けています。子どもたちが夢や希望をもち続ける未来への道筋をつくらせていくのが、私たち大人の責任です。これからも子ども達の笑顔あふれるまちづくりを青少年協会の皆様のご協力のもとチャレンジしてまいります。皆様のご支援、ご協力を重ねてお願い申し上げます。



去る十月十三日、花いっぱい運動を行いました。龍田中学校生徒会執行部がまとめ役となつて準備を進めました。当日は、二年生全員が参加して、プランターに花の苗を植えました。



ひとつひとつ
ていねいに
植え付けて
くれました！

その後、龍田小や龍田西小、コミュニティセンターや各町内へお配りしました。また、龍田プレイパークが会場となる「身近な森の音楽会」のステージも、きれいな花で飾り付けをしました。子どもたちの花で地域が明るくなりました。



プランターには中学生のメッセージも添えられています。



中学生地域交流事業

花いっぱい運動

野外自然活動をおこないました！

昨年の十一月十九日に『野外自然活動』を行いました。当日は小雨が降る中での活動でしたが、阿蘇中岳の火口見学や阿蘇火山博物館の見学、制作活動を通して、自然の雄大さや阿蘇の歴史について学びました。



少年団の子どもたちが、ジオガイドの方々の説明を真剣な目で聞き入っている姿が印象的でした。制作活動では、身近な自然にある落ち葉や花びらなどを使って「すてきな小窓」作りに挑戦しました。色や形の組み合わせを考えながら素敵な作品が出来上がりました。阿蘇の自然や歴史に触れながら楽しく過ごすことができた一日でした。